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Valor dos impostos chega a representar 80% do preço de um produto.
Por Carolina Bozzi

Brasileiros pagam mais 
de 90 tipos de impostos

Foto: Divulgação

Governo de SP abre consulta pública 
para concessão de parques da capital
Durante o mês de setembro a população poderá contribuir com o projeto que abrange as áreas de dois parques
Divulgação/Governo de São Paulo Foto: Jornal União São Paulo
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No Brasil, assim como em outros 
locais do mundo, os produtos 
possuem uma taxa alta de imposto, 
que é colocada sobre o valor das 
mercadorias. Entre os produtos 
mais caros estão o videogame, 
perfumes e as bebidas alcoólicas, 
que são trazidas de outros países.

De acordo com pesquisas, outras 
mercadorias que possuem um valor 
alto são a carne bovina, cerveja, 
gasolina, conta de luz, celular, 
carro, produtos de higiene e beleza, 
alimentos e obviamente, eletrodo-
mésticos e eletroeletrônicos.

Mas afinal, o que são os impostos? 
São a principal fonte de financia-
mento dos serviços públicos e 
podem incidir sobre o patrimônio 

(como o IPTU e o IPVA), renda 
(Imposto de Renda) e o consumo 
(IPI, ICMA), mas não há uma 
destinação específica.

Taxas: São valores cobrados por 
um serviço específico, como a taxa 
de coleta de lixo ou a taxa para se 
emitir documentos. E, diferente-

mente do imposto, nunca pode ser 
cobrada em função da capacidade 
financeira do contribuinte.

Contribuições: Tem finalidade 
específica e não podem ser 
u t i l i zadas  l i v remen te  pe los 
governos. Elas costumam ser 
c o b r a d a s  q u a n d o  h á  u m a 
destinação específica, como o PIS 
e PASEP, que são direcionados a 
um fundo para trabalhadores de 
menor renda. A Contribuição 
Provisória sobre Movimentações 
Financeiras (CPMF) foi criada em 
1997 para arrecadas verbas 
destinadas à saúde pública. Agora, 
o governo propõe recriar o tributo 
para ajudar a cobrir o rombo da 
Previdência Social.

A Secretaria de Infraestrutura e 
Meio Ambiente (SIMA) publicou no 
último dia, 02/09, os documentos 
para consulta pública do processo 
de concessão de três parques da 
capital. A medida visa dar trans-
parência e oportunidade para a 
participação popular no projeto que 
pretende passar a administração 
dos parques Villa-Lobos, Candido 
Portinari e Água Branca à iniciativa 
privada.
O objetivo da concessão é ampliar 
as atividades de lazer, educação 
ambiental,  esporte, cultura e 
turismo dos parques, bem como 
revitalizar os equipamentos exis-
tentes e instalar novos atrativos, 
como anfiteatros, restaurantes e 
cafés.
A medida também permitirá des-
onerar o Estado dos serviços de 
vigilância patrimonial, limpeza e 
manutenção, que ficarão a cargo da 
concessionária e serão fiscalizados 

pela SIMA. Vale destacar que não 
haverá cobrança de ingressos para 
entrada nos parques.

A população tem até o dia 3 de 
outubro para enviar suas con-
tribuições. Os documentos ficarão 
disponíveis no site da secretaria. 
Paralelamente, em setembro, 
também ocorrerá a audiência 
pública no dia 16. Posteriormente 

será publicado o edital no modelo 
concorrência internacional.

 Água Branca
O parque da Água Branca conta 
com uma área de 136 mil m² com 70 
edificações. Antes da pandemia, o 
local recebia 2,9 milhões de 
visitantes por ano. Localizada na 
região da Barra Funda, a área 
verde conta a história da evolução 

das atividades agrícolas.
A proposta do Estado prevê, entre 
outras medidas, que o con-
cessionário mantenha as cara-
cterísticas históricas do parque e 
requalifique áreas como o aquário e 
centro de educação ambiental, 
 conhecido como Museu Geológico.
 A iniciativa privada deverá manter 
também o espaço de leitura, a feira 
de produtos orgânicos e as 
atividades para a terceira idade.
Villa-Lobos e Candido Portinari
Os parques Villa-Lobos e Candido 
Portinari são vizinhos. Juntos 
possuem uma área de 850 mil m² e 
33 edificações. Antes da pandemia, 
mais de 11 milhões de pessoas 
visitavam os espaços anualmente.
Além da requalificação dos equi-
pamentos existentes, a concessão 
prevê também melhorias para o 
impacto do viário e implantação de 
Serviços e atividades para cultura e 
lazer previstas no projeto original.

JORNAL UNIÃO SÃO PAULO
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Cobranças e falta de atendimento telefônico estão entre as insatisfações dos usuários
Por Carolina Bozzi

Clientes reclamam dos 
serviços dos cartões Caixa

Foto: Freepik/Ação Publicitária

Quando entro em contato pelo telefone, além de o atendimento ser demorado, 
um atendente fica 'jogando' o problema para outro.

Portadores dos cartões da Caixa Econômica 
Federal estão insatisfeitos com os serviços 
prestados pelo atendimento telefônico do banco 
com relação ao uso do cartão de crédito.
É o caso do empresário José de Lima Ribeiro, que 
relata que o banco vem cobrando a anuidade do 
cartão sem ao menos ter sido utilizado. "Já faz 
alguns meses que estou enfrentando problemas 
com a Caixa. Eu recebi meu cartão VISA há mais 
de 30 dias e, desde então estou aguardando a 
senha. Estive na agência e o gerente me informou 
para ligar para o telefone 4004-0104. No entanto, 
quando entro em contato neste telefone, além de 
o atendimento ser demorado, um atendente fica 
'jogando' o problema para outro. Isso quando não 

cai a ligação após um longo tempo de espera. No 
final das contas, nada é resolvido", explica.
Diante desta solicitação e de outras reclamações 
que recebemos em nossa redação, entramos em 
contato com a assessoria de imprensa da Caixa, 
que nos enviou a seguinte resposta: "Em atenção 
à reclamação registrada pelo senhor José de 
Lima Ribeiro, informamos que foi realizado 
contato com o cliente e prestados os devidos 
esclarecimentos. A Caixa está à disposição do 
cliente, via Central de Atendimento Cartões Caixa 
e por meio de diversos serviços no Aplicativo 
Cartões Caixa".
No entanto, o cliente afirma que o problema não 
foi solucionado, e que continua aguardando a 
senha do cartão. 

VOCÊ É O 
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Quer noticiar
um acontecimento?
Mande para nós!

(11) 9 5297-9949
jornalismogujsp@gmail.com

jornaluniaosp@gmail.com

Envie sua dúvida, crítica, elogio ou 
sugestão para o Jornal União São Paulo.

www.gujsp.com.br

16 a 30 de Setembro de 2021



P�•�4
www.gujsp.com.br

Programa Festa Popular 
completa 22 anos no ar

Neste ano, o Festa Popular completa 22 anos de 
história. O Programa é apresentado por José 

Nerivan da Silva,  mais conhecido como 
Nerivan Silva, todos os sábados a partir das 
14hs, com transmissão pela Rede NGT 
Canal 48.1, além do Canal 45 no ABC e a TV 
São Caetano, e é uma forma de abrir 
espaços para novos artistas, além de trazer 
aqueles já conhecidos pelo público, que 

iniciaram a carreira após uma oportunidade 
de demonstrarem seu talento no palco do 
Festa Popular. Dentre eles, Frank Aguiar, 

Simone e Simaria, Aviões do Forró, 
Leo Magalhães, Calcinha Preta, 

entre outros. “Recebemos todo 
tipo de convidados desde 
artistas até uma autoridade, 
além de divulgar uma ação 
social, sempre preocupado 
para entrar na casa das 
famílias brasileiras com 
muita informação, alegria e 
respeito”, afirma Nerivan.
Sobre  as  d ificu ldades 
encontradas nesta trajetória 
de mais de duas déca-das, 

Nerivan comenta que 
está sempre lutando, 
sem jamais desistir. 
“Cada obstá-culo me 
faz mais forte, nós 
somos uma equi-pe 
trabalhadora, guer-
reira, temos determi-

nação, trabalho e muita 
vontade de lutar pelo povo 
brasileiro”, complementa o 
apresentador. Atualmente, o 
Festa Popular conta com 
uma equipe de 20 pessoas.
Vale destacar que Nerivan é 
conhecido como um nor-
destino trabalhador e deter-
minado, que está em São 
Paulo há 33 anos, e que além 
de apresentar na TV, está nas 
rádios há 25 anos.  
Sobre os projetos atuais, 
Nerivan destaca que preten-
de continuar trabalhando em 
prol do povo brasileiro, repre-
sentando nossa cultura e 
garantindo mais oportu-
nidades para os menos favo-
recidos. “Desejo que nossas 

autoridades políticas deixem 
de lado os egos pessoais e 
bandeiras e que lutem para 
um Brasil melhor, tanto na 
esfera federal quanto na es-
tadual e municipal”, comenta 
o apresentador.
Para o futuro, Nerivan revela 
que há vários projetos para 
2022. Dentre eles, o cres-
cimento do Programa e tam-
bém da sua carreira, já que o 
apresentador pretende ingre-
ssar na política. “Pretendo 
ser eleito para representar o 
povo na área da cultura, do 
pequeno e médio empresário 
nordestino, já que em todo 
estado de São Paulo temos 
mais de 12 milhões de nor-
destinos ou filhos de nor-
destinos, e neste momento 
estamos sem um verdadeiro 
representante”, finaliza o 
apresentador.

Acompanhe Nerivan nas 
redes sociais
Facebook – Nerivan Silva
Instagram - 
@nerivansilvaoficial
TikTok - @nerivansilvaoficial
Canal do YouTube: Festa 
Popular Oficial
Contato da Produção do 
Programa: (11) 99286-2500
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Quer noticiar
um acontecimento?
Mande para nós!

(11) 9 5297-9949
jornalismogujsp@gmail.com

jornaluniaosp@gmail.com

Envie sua dúvida, crítica, elogio ou 
sugestão para o Jornal União São Paulo.
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Por Carolina Bozzi Foto: Arquivo pessoal / Nerivan Silva 
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Artista tem 20 anos de idade e encontrou na música uma forma de desenvolvimento e inclusão social. Conheça a história dele!
Carolina Bozzi

Cantor Fernando Pavone é 
exemplo de talento e superação

Foto: Sandra Regina

Cantor Fernando Pavone iniciou a carreira ainda na infância, dos 9 para os 10 anos de idade

Fernando Pavone Cinelli, mais 
conhecido como Fernando Pavone, 
tem 20 anos, é paulista e morador do 
bairro Butantã. Iniciou na carreia 
artística ainda na infância, dos 9 para 
os 10 anos, por meio de par-
ticipações em eventos de cantores 
profissionais.
Além de se dedicar ao canto da 
música sertaneja e MPB, a rotina de 
Fernando é composta por aulas de 
música sertaneja e MPB, além das 
aulas de violão, bateria, saxofone, 
inglês e ginástica.
Um ponto importante a destacar é 
que, Fernando é portador de autismo 
grau moderado, e foi por meio da 
música que este jovem encontrou 
uma forma de superação e inclusão 
social, já que o autismo não interferiu 
em seu talento artístico, tanto que o 
jovem cantor já abriu show de 
cantores famosos como Daniel, em 
uma apresentação em Bertioga; e 
Gustavo L ima,  na c idade de 
Caieiras.
Dentre os seus artistas preferidos se 
destacam os sertanejos Luan 
Santana e a dupla Bruno & Marrone. 
Já na MPB, Zé Ramalho e Gilberto 
Gil são os prediletos de Fernando.
O talento de Fernando é tão grande 
que,  a lém de ter  fe i to  estas 
participações, antes da pandemia, o 
artista possuía uma agenda de seis 
shows por mês. Dentre os shows, 
apresentações no Restaurante 
Florestal, em São Bernardo; além 
dos estabelecimentos: Cowboy Bar 
SP, Bar do Nelson, Japan Tower, Bar 
Becco Beer, em Caieiras, e também 
festas nas cidades de Bertioga e 
Caieiras, festas das APAEs e até 

músicos. “Os integrantes da banda 
são: Sanfona e teclados - maestro 
Otacilio Junior;  Violão - Ronaldo 
Ferreira; Bateria - Elvis Cardoso; 
Guitarra - Carlinhos Lira; Baixista e 
músico - Xandy Bass, e Iluminação – 
Valtinho”, conta Fernando. Além 
disso, o cantor lançou dois CDs com 
músicas inéditas. Dentre elas, “O 
som não pode parar”, que inclusive 
foi uma regravação de Fernando e a 
dupla Roberto e Meirinho, cantores 
famosos e veteranos. Outras 
canções são “Anjos sem asas” e 
“Roda Gigante”, composições 
maravilhosas do cantor Rubens, da 
dupla Rubens e Ruan, além dos 
compositores Vanilli Villi e Waldir de 
Lazzari, que inclusive escreveram a 
nova  mús ica  de  t raba lho  do 
Fernando, intitulada “Anjo Azul”. Vale 
destacar que Waldir de Lazzari é 
outro exemplo de superação, pois o 
compositor é tetraplégico e escreve 
suas canções em sua cama. Já os 
arranjos das músicas, são feitos pelo 
Maestro Octacilio Jr no Studio 
Intermix, em Guarulhos. Sobre os 
projetos futuros, assim que a 
pandemia acabar, Fernando e sua 
equipe pretendem voltar a trabalhar 
em eventos em casas de eventos e 
empresas, dentre os espaços, a 
equipe almeja uma apresentação no 
Espaço Nova Rota Demarchi, 
localizado em São Bernardo. “Para o 
futuro, iremos gravar novas músicas 
que já estão sendo elaboradas por 
ótimos compositores”, finaliza o 
cantor.

mesmo canais de Televisão como: 
TV Gazeta, TV Costa Norte Bertioga 
e RedeTV SP. Sobre o talento para 
música, Fernando declara que 
herdou da família. “A vontade de 
cantar veio de ver meu pai Edison 
d'Andréa Cinelli e irmãos Guilherme 

Pavone e Henrique Pavone can-
tando”, comenta o artista. Com 
relação à produção dos shows, 
Fernando revela que é o pai quem os 
produz junto com sua mãe Denise  
Pavone Cinelli e a banda “O Som não 
pode parar”, composta por cinco 
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UM ACONTECIMENTO?
MANDE PARA NÓS!
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Envie sua dúvida, crítica, elogio ou 
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Siga Fernando Pavone nas redes sociais!
Facebook: Fernando Pavone Cinelli
Instagram: @pavonecinelli
Canal do Youtube: Fernando Pavone

16 a 30 de Setembro de 2021



P�•�6
www.gujsp.com.br

Divulgação/Grupo Vertentes do Samba

Grupo Vertentes do Samba 
comemora três anos de história

Foto: Arquivo pessoal

O samba é o estilo musical 
brasileiro mais conhecido em 
todo o mundo, quando fala-
mos em samba logo pensa-
mos em carnaval, bossa 
nova, e em grandes artistas 
que fizeram e fazem a his-
tória do estilo, acontece que 
mui tas vezes não con-
seguimos identificar a dife-
rença entre as variações que 
o estilo apresenta.

Variações: samba canção, 
partido alto, samba enredo, 
bossa nova, samba de roda, 
chorinho, gafieira, samba 
rock, pagode entre outros, 
haja memória pra lembrar de 
tantas vertentes que o estilo 
entrega. E é nessa linha que 
o Grupo Vertentes do Sam-
ba, faz sua proposta

Grupo Vertentes do Samba
O grupo, nasceu em uma 
roda de samba, onde o sonho 
de realizar um evento, e 
montar um grupo, que reu-
nisse os antigos e os novos 
sambistas de nossa região, 

no grande ABCDM, para 
cantar os sambas de autores 
e sambistas reno-mados.
Um encontro de gerações, 
com o intuito de levar à ban-
deira da MPB, além de 
resgatar e preservar o Sam-
ba, uma das tradições cultu-

rais e linguagem própria do 
gênero do nosso Brasil.
Os sambistas do grupo, tem 
suas histórias marcadas, em 
acompanhar grandes bam-
bas do samba. E é uma 
conquista para nós reunir, 
tantos talentos

Ao longo da apresentação, é 
mostrado ao público um 
panorama do samba como 
vertente, linguagem e iden-
tidade cultural que marca 
diferentes espaços, e vivên-
cias.
É muito bonito pensar no 

samba como linguagem e 
instrumento de saber. Sua 
trajetória, é um feito que 
merece ser lembrado em 
nome de todos corpos, 
sentimentos e mentes

O samba é um universo em 
si. A gente tem que insistir em 
mostrar coisas novas, mas 
também lembrar coisas 
bonitas pouco ouvidas em 
shows e rodas. As apresen-
tações ganharam um caráter 
mais informal, com uma roda 
de samba, para os amantes 
desse tão brasileiro e autên-
tico gênero musical em todas 
as suas vertentes, e é dessa 
forma que o Projeto as Ver-
tentes do Samba é con-
duzido: Samba de Gafieira, 
Pagode ,  Samba  Rock , 
Partido Alto, Samba de Roda 
e Samba Enredo.(então 
venha para o mundo da 
m ú s i c a ,  c o m  o  G r u p o 
Ve r t e n t e s  d o  S a m b a ) . 
Integrantes e instrumento

Contato para Shows
11 - 99119-4181

O samba é um universo em si. A gente tem que insistir em mostrar coisas novas, mas também lembrar coisas bonitas.
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São Paulo exigirá passaporte
de vacina em eventos

No último dia, 29/08, a Prefeitura 
de São Paulo anunciou que as 
pessoas que comparecerem em 
eventos com mais de 500 pessoas 
na cidade de São Paulo terão de 
exigir a comprovação de vaci-
nação com ao menos uma dose 
de um imunizante contra a Covid-
19.

A comprovação poderá ser feita 
por um “passaporte de vacina” 
obtido por meio do aplicativo e-
Saúde SP, da prefeitura, informou 
a gestão municipal. Não haverá a 
exigência para eventos com 
menos de 500 pessoas e outros 
estabelecimentos, mas sim uma 
“recomendação” das autoridades 

municipais para que esses locais 
também exijam a comprovação da 
vacinação.

“Se você tem um evento que 
reúna mais de 500 pessoas, é 
mais do que justo e natural que, 
em benefício da coletividade, a 
prefeitura passe a exigir o com-
provante da vacina”, disse o 
prefeito Ricardo Nunes (MDB), 
segundo nota divulgada pela 
Secretaria de Saúde do muni-
cípio.

Os eventos com mais de 500 
pessoas que não adotarem o 
procedimento estarão sujeitos a 
penalidades, afirma a nota.

Por Redação Foto: Jornal União São Paulo

As pessoas que comparecerem a eventos com mais de 500 pessoas, deverão apresentar o documento.

Fique atento aos sintomas que 
podem indicar arritmia cardíaca
Palpitação, tontura, desmaio, falta 
de ar, dor no peito, são cinco 
sintomas, que podem indicar 
arritmia cardíaca, e que pode 
ocorrer em qualquer pessoa, 
homens, mulheres, idosos, jovens 
e até crianças. Quando algum 
desses sintomas ou mais de um 
se manifestam, um sinal de alerta 
deve ser ligado e o ideal é procurar 
sempre um especialista.

“O quadro ex ige aval iação 
médica, pois é fundamental que o 
coração bata na frequência 
cardíaca correta, com ritmicidade 
e de forma compassada”, afirma o 
médico cardiologista, Roberto 
Yano. Ele reforça que esses 
sintomas devem ser sempre 
investigados. “É necessário um 
diagnóstico preciso, por isso, a 
importância da consulta com um 
cardiologista”, frisa o especialista.

O cardiologista observa que o 
simples fato de os batimentos do 
coração acelerarem não significa 
que a pessoa está apresentando 
arritmia. “Quando nos exerci-
tamos, por exemplo, nosso co-
ração bate mais rápido, ou seja, a 
frequência cardíaca sobe quando 
fazemos esforço ou quando 
estamos mais estressados, por 
exemplo. Isso é normal”. Yano 
conta que “muitas pessoas apre-

Foto: Divulgação

sentam arritmias ao realizar exames 
complementares como o teste 
ergométrico ou o holter de 24 horas, 
daí a importância da realização de 
uma boa anamnese, um minucioso 
exame físico e se necessário a 
realização de exames complemen-
tares que ajudarão no diagnóstico e 
tratamento, se for o caso”.

Yano destaca que a arritmia pode ser 
benigna ou maligna. “É importante, 
sempre que o médico fala em arritmia 
cardíaca, que o paciente esteja ciente 
da gravidade do seu problema. Será 
que está arritmia que você tem pode 
te levar à morte? Não raro, vejo 

pacientes que relatam ter arritmia 
cardíaca, já tratam há anos, mas nem 
se quer sabem o nome da arritmia que 
possuem e muito menos se é grave ou 
não”, explica.

Cabe ressaltar, complementa, que 
geralmente as arritmias graves 
causam além da palpitação, outros 
sintomas concomitantes como ton-
tura, sensação de desmaio, desmaio, 
dor no peito e falta de ar.

O cardiologista salienta que esses 
sinais – palpitação ou falhas, ou seja, 
batimentos cardíacos descom-
passados, acelerados ou diminuídos, 

falta de ar, tontura, sensação de 
des-maio ou desmaio e dor no 
pe i to  –  devem sempre ser 
investigados por especialistas. 
“Na grande maioria das vezes as 
arritmias são benignas e precisam 
apenas de acompanhamento 
médico, muitas vezes nem requer 
tratamento medicamentoso. 
Porém existem, é claro, as 
arritmias malignas, mais graves, e 
nesses casos pode ser necessário 
o uso de medica-mentos de uso 
contínuo, e em casos mais 
severos, até o implante de 
próteses como a de um marca-
passo, cardioversor desfibrilador 
i m p l a n t á v e l ,  o u  a t é  u m 
ressincronizador ”, resume.

Yano assegura que às arritmias 
cardíacas podem acontecer de-
vido a diversas causas rela-
cionadas diretamente ou não a 
problemas no coração, tais como: 
anemia, diabetes, taba-gismo, 
obesidade, sedentarismo, história 
familiar, uso de drogas, doenças 
na tireoide, consumo excessivo de 
bebidas alcoólicas, crises de 
ansiedade e estresse. Mas reforça 
que os sintomas devem sempre 
ser  invest igados,  indepen-
dentemente da idade da pessoa. 
“Ao perceber a presença de 
qualquer um dos sintomas men-
cionados, consultar o seu cardio-
logista é funda-mental”.

Por Redação

os principais sintomas relacionados às arritmias cardíacas e que devem ser sempre investigados.
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Sabesp alerta sobre racionamento 
de água em diversos bairros

Há praticamente três meses sem 
uma chuva volumosa, São Paulo 
tem enfrentado racionamento de 
água. O problema já afetou 16 
cidades do estado, inclusive o 
interior. De acordo com um 
l e v a n t a m e n t o  d o  I n s t i t u t o 
Nacional de Meteorologia (Inmet), 
o volume de chuvas em São 
Paulo, de setembro a novembro, 
será entre 10 milímetros e 50 mm 
abaixo da média, podendo chegar 
a menos 100 mm em algumas 
cidades.
No final de agosto, a Sabesp havia 
informado sobre o racionamento 
de água em todo o sistema 
Gua rap i r anga ,  que  a fe tou 
diversos bairros. Entre eles: 
Capão Redondo (Zona Baixa 1), 

Capão Redondo (Zona Alta 1), 
Vi la Mascote (Zona Única), 
Butantã (Zona Média),  Vi la 
Mariana (Zonas Alta e Baixa), 
Americanópolis (Zona Baixa 1), 
Capela do Socorro (Zona Única 
1), Jardim Arpoador (Zona Baixa),
Taboão da Serra (Zona Baixa), 
Morumbi (Zonas Alta e Baixa), 
Pirajussara (Zona Única), Vila 
O l í m p i a  ( Z o n a  Ú n i c a ) , 
Americanópolis (Zona Baixa 2), 
Chácara Flora (Zona Única), 
Taboão da Serra (Zona Alta), 
Butantã (Zona Baixa), Butantã 
(Zona Alta), Capela do Socorro 
(Zona Única 2), Interlagos (Zona 
Alta e Baixa), Americanópolis 
(Zona Baixa 3), Capão Redondo 
(Zona Baixa 2), Capão Redondo 
(Zona Alta 2) e Jardim Arpoador 

Por Carolina Bozzi

Companhia divulgou quais são os bairros afetados pelo racionamento

Foto: Jornal União São Paulo

ENTRE EM CONTATO 14 99890-5775
AÇÃO

PUBLICITÁRIA

(14) 99890-5775 @acaopublicitaria
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TJ-SP abre concurso 
para juiz substituto

Ao todo, 266 vagas estão sendo ofertadas. 
Inscrições encerram no dia 17 de setembro

O Tribunal de Justiça de São Paulo, TJ-SP abriu as inscrições para um 
novo concurso público. Desta vez, 266 vagas para juiz substituto estão 
abertas. Dentre estas, 13 para pessoas com deficiência e 53 para 
candidatos negros. O salário é de R$ 28.883,97.
Para se candidatar, os interessados devem ter o título de bacharel em 
direito há três anos e atuar na área jurídica no mesmo tempo. As 
inscrições podem ser feitas até 17 de setembro pelo site 
www.vunesp.com.br/TJSP2102.  A taxa de inscrição é de R$ 288,83.
O concurso será dividido em prova objetiva com 100 questões e duas 
provas escritas, além de outras etapas. 

Por Carolina Bozzi

Foto: Divulgação
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A deputada estadual  Car la 
Morando (PSDB) participou de 
uma reunião na sede da Prefeitura 
de São Paulo, cujo teor foi o de-
bate de demandas para inves-
timentos e melhorias para a região 
do Ipiranga. A parlamentar foi 
recebida pelo prefeito da Capital, 
Ricardo Nunes, o secretário exe-
cutivo do Gabinete, Diogo Soares, 
e o secretário executivo de Abas-
tecimento e Agricultura das Sub-
prefeituras, João Faria. Com o 
avanço da conclusão das obras de 
modernização do Museu do 
Ipiranga - previsto para ser rea-
berto em setembro de 2022 -, a 
deputada abriu diálogo sobre mais 
políticas para o turismo e a 
economia em toda a região, a fim 
de garantir fomento para aumento 
de público. Pontos de referência 
do bairro necessitam de reparos e 
novos investimentos. “Apresentei 
um projeto para revitalização e 
ampliação do mercado municipal 

do Ipiranga. O local é um dos 
pontos mais importantes do bairro 
e funciona desde 1940. Com a 
expansão do loca l ,  i remos 
oferecer um serviço melhor à 
população e também a ampliação 
de novos empregos”, explicou a 
deputada estadual. 
O pedido foi protocolado pelo 
próprio prefeito da Capital, 
detalhando que todo o conteúdo 
apresentado pela parlamentar 
será analisado pela equipe de 
t raba lho  da  Admin is t ração 
municipal. ALINHAMENTO - Na 
agenda oficial também ficou 
d e s t a c a d o  s o b r e  o  a t u a l 
panorama de enfrentamento à 
Covid-19, enfatizando sobre as 
medidas de controle e o avanço 
da campanha de vacinação. A 
representante do PSDB na 
Assembleia Legislativa de São 
Paulo colocou o seu mandato à 
disposição do prefeito.

Deputada Carla Morando pauta demandas 
com o prefeito da Capital, Ricardo Nunes

Parlamentar esteve em agenda oficial na Prefeitura de São Paulo nesta segunda-feira

Texto: Assessoria de imprensa / Carla Morando Texto: Assessoria de imprensa / Carla Morando

Subprefeitura Itaim Paulista 
e CUFA formam parceria

Foto: Divulgação/Subprefeitura Itaim Paulista

Divulgação/Subprefeitura Itaim Paulista

No dia 16 de agosto, o subprefeito 
Gilmar Souza Santos recebeu 
Emerson Silva, presidente da 
Central Única das Favelas (CUFA) 
do Itaim Paulista. O objetivo da 
reunião foi alinhar mais ações com 
a organização que tem sido 
atuante em diversos projetos de 
inclusão social na região, como 
educação, lazer, esportes, cultura 
e cidadania.
"A soma do poder público com 
organizações da sociedade civil, 
como a CUFA, são fundamentais 
para atender as necessidades da 
nossa população, principalmente 
no enfrentamento dos impactos 

causados pela pandemia", des-
tacou o subprefeito.

A CUFA é uma organização 
brasileira reconhecida nacional e 
internacionalmente nos âmbitos 
político, social, esportivo e cultural 
q u e  e x i s t e  h á  2 0  a n o s .  A 
organização promove atividades 
nas áreas da educação, lazer, 
esportes, cultura e cidadania, 
como grafite, DJ, break, rap, 
audiovisual, basquete de rua, 
literatura, além de outros projetos 
sociais. Se quiser saber mais 
sobre projetos, doações e como 
participar dos programas, acesse 
o site da CUFA.

A soma do poder público com a organização social beneficiará a população do distrito
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C&C abre 50 vagas de emprego

Oportunidades são para atuação nas áreas Comercial, Administrativa, 
Operacional, TI, Atendimento, Finanças e Arquitetura.

A C&C, uma das maiores redes do 
varejo de construção civil, está 
com 50 vagas de emprego abertas 
em diversos estados. Dentre eles, 
São Paulo e na capital paulista.
As oportunidades são para atuar 
na área comercial, administrativa, 
tecnologia da informação, ope-
racional, atendimento, finanças e 
arquitetura. Sendo distribuídas 
nos cargos de agente de aten-
dimento, arquiteto de TI Pleno 
(transformação digital), assistente 
administrativo para lojas, assis-
tente de recebimento, assistente 
de SAC, assistente de loja, aten-
dente de loja, conferente, coor-
denador de tecnologia da infor-
mação, encarregado de depósito, 

especificador técnico, fiscal de 
caixas, fiscal de prevenção de 
perdas, gerente de vendas, 
operador de empilhadeira e 
vendedor.

Remuneração e benefícios
Além da remuneração mensal, a 
empresa oferece assistência 
médica e odontológica, vale 
transporte, seguro de vida, auxílio 
alimentação e convênios com 
farmácias e academias de gi-
nástica.
Mais informações estão 
disponíveis no link 
https://casaeconstrucao.gupy.io/. 
No site também é possível 
realizar a candidatura para as 
vagas.

Prefeitura de São Paulo abre Programa 
de Parcelamento Incentivado

Foto Site Prefeitura de São Paulo
A abertura do Programa de 
Parcelamento Incentivado - PPI é 
um momento muito esperado por 
Pessoas Físicas e Jurídicas que 
têm dívidas com o município de 
São Paulo. O PPI 2021 oferece 
descontos nos juros de mora e na 
multa, reduzindo a dívida do 
contribuinte de forma bastante 
expressiva.
Ve ja  um resumo da Le i  nº 
17.557/21, que instituiu o PPI 
2021:
O que pode ser incluído no PPI 
2021?
Débitos pendentes, inscritos ou 
não na Dívida Ativa, ocorridos até 
31 de dezembro de 2020, que 
podem ser:
Tributários, tais como ISS, IPTU, 
TFE, TFA, TRSS e ITBI;
Não tributários, a exemplo de 
multa de postura e débitos de JUD;
Saldos de débitos de PAT em 
andamento.
O que não pode ser incluído no 

PPI 2021?
Débitos referentes a obrigações 
de natureza contratual, do Simples 
Nacional, de natureza ambiental, 
além de saldos de parcelamentos 
em andamento administrados pela 
Secretaria Municipal da Fazenda, 
ressalvada a transferência do PAT.
Posso fazer simulações antes de 
fechar o acordo?
Sim, quantas vezes desejar. Para 
isso, basta utilizar o simulador 
disponível no próprio módulo de 
adesão do PPI.
Importante: Tanto para realizar 
simulações como para utilizar o 
programa, é necessário ter Senha 
Web ou Certificado Digital.
Data limite para adesão:  29 de 
outubro de 2021.
Data limite para inclusão de saldo 
de débitos do PAT: 15/10/2021
Mais informações em: 
https://ppi.prefeitura.sp.gov.br/Op
enForms/frmOrientacoesPPI.aspxO PPI 2021 oferece descontos nos juros de mora e na multa.

Por PMSP

Foto: FreepikPor Assessoria de Imprensa 
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por Carolina Bozzi

Após alta nos crimes, BC 
limita transferências de Pix

O Banco Central anunciou no último dia, 27/08, 
algumas mudanças para aprimorar a segurança 
do meio de pagamento.
Entre as medidas anunciadas, o Pix passará a ter 
um limite de transação de R$ 1 mil no período 
noturno, entre às 20hrs e às 6hrs. Essa medida 
também vale para transferências entre o mesmo 
banco, cartões de débito e liquidação de TEDs.
Além disso, os bancos e outras instituições 
financeiras agora terão prazo mínimo de 24 horas 
e máximo de 48 horas para efetivar um pedido do 
usuário para aumento do limite de transações por 
Pix, boleto, TEDs e DOCs e cartão de débito. A 
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ideia é impedir a possibilidade do aumento 
imediato e diminuir as situações de risco.
Ou t ra  med ida  anunc iada  pe lo  BC é  a 
determinação de que as instituições financeiras 
ofereçam aos clientes a possibildade de escolher 
limites de transação diferentes para o dia e para a 
noite.
O BC também anunciou que as instituições 
deverão possibilitar que os clientes cadastrem 
previamente contas que poderão receber o Pix 
acima dos limites estabelecidos previamente. 
Essa possibilidade seria útil para alguém que não 
deseja ter limites para transferir dinheiro entre 

Ação Publicitária / Jornal União São Paulo

O Pix passará a ter um limite de transação de R$ 1 mil no período noturno.


